



Paire de Vases, Faïence Creil-Montereau – Milieu XIXe



2 200 €

Référence : 797 T

Catégorie : Vases & Coupes

La faïence de Creil-Montereau est une production céramique provenant des communes de Montereau, en Seine-et-Marne et de Creil, dans l'Oise. Le groupe est créé en 1840 par le rapprochement de ces deux manufactures. La société devient les Faïenceries de Creil et Montereau sous la raison sociale Lebeuf, Milliet et Cie (L.M et Cie), jusqu'en 1876. C'est au cours de cette période que l'article proposé a été commercialisé.

Cette paire de vases en faïence fine sur fond bleu, de bonne hauteur et à décors identiques, présente

une courte panse peu profonde, agrémentée d'écaillles légèrement en relief.

Le très long col, évasé, est orné sur ses faces de belles nymphae.

On retrouve sur les côtés deux personnages mi-ange mi-sirène en partie basse ainsi que deux têtes d'animaux mythiques en guise d'anses.

Le tout repose sur un piédouche.

Ces vases séduiront par leurs dimensions et leurs ornementations.

Époque : Fin XIXe

Excellent état. Leger fêle visible en dessous de l'un, intérieur parfait voir photo.

Expédition possible en messagerie avec emballage soigné et protection adaptée.

Dimensions :

Hauteur : 55 cm

Largeur : 32 cm

Profondeur : 26 cm

Poids d'un vase : 6,30 kg